
◆開　会　
◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」
◆「四つのテスト」唱和
◆ゲスト紹介
　２６８０地区ガバナー補佐　長谷川昌美様　

　随行者　船原太郎様（加古川ＲＣ）

◆歓迎歌「松の緑」

K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№４３

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2016．6．10（金））　　通算3，082回

◆プログラム予定

６月１９日（日） ６月２４日（金） ７月１日（金） ７月８日（金）

移動例会
（６月１７日分）
引継家族移動例会

会長・幹事挨拶
年度末報告他

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・
予算承認



◆出席報告
本　日　６月１０日　　会員数３８名　　　出席者２６名　　出席率　７８．７９%
前々回　５月２７日　　会員数３８名　修正出席者３５名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
濱𥔎日出夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　	　６月１０日（６月１０日）
堀　　直樹会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　	　６月１０日（６月１０日）
守光　　隆会員	 ２０１６年地区研修・協議会　４月２９日（６月　３日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
長谷川昌美ガバナー補佐・加古川ＲＣ船原太郎様
　　　　　　　……一年間色々お世話になりました。心よりお礼申し上げます。貴クラブ

の益々のご発展を祈ります。
佐野　敏晴会長……長谷川ガバナー補佐、随行の船原様、１年間お世話になりありがとう

ございました。
片嶋　純雄会員……出席１００％の祝いを頂きありがとうございます。
守光　　隆会員……出席１００％の祝い・誕生日の祝いを頂きありがとうございます。
山川　晃禎会員……誕生日の祝いを頂きありがとうございます。
新井　哲三会員……出席１００％の祝い・妻の誕生日の祝いを頂きましてありがとうござ

います。
早退１名

◆幹事報告（３，０８２回）
〈国際ロータリー日本事務局より〉
　◎２０１６年５月末までのRIJO-FAQ配信履歴の格

納のお知らせが届いております。
〈その他〉
　◎洲本ＲＣより、第３３回インターアクト地区年

次大会報告書が届いております。
　◎国際ロータリー第２６８０地区ローターアクト
『２０１６−２０１７年度地区交流会』のご案内
（７／１０）が届いております。

◆会長の時間
　明日、私の会長としての最後のセミナーになる「ＲＩ第２６８０地区２０１６年規定審
議会報告会」に出席してきます。
　３年に一度開催される規定審議会では全ロータリー地区の議員がシカゴに集まり、ロー
タリー組織のガバナンスにとって重要な立法案を審議します。この規定審議会ではクラブ

豊田克義 副幹事



や地区、理事会などから提案された立法案の審議と投
票が行われます。この場は、組織としてのロータリー
の運営について、ロータリアンが意見を表明する場
となります。本年度は４月１０日から１５日まで開催
されています。
　この審議会では、各ロータリー地区から派遣され
た代表議員が、提出された制定案と決議案を討議し、
投票を行います。「制定案」はロータリーの組織規定
に変更を加えるもの、「決議案」は意見を表明したり、
ＲＩ理事会への提案を示す案件です。ＲＩ理事会は、審議会で採択された決議案と、審議
会から理事会に回付された案件を討議し、決定を下します。４月１１日の規定審議会の内
容がマイロータリーに掲載されていましたので紹介させていただきます。４月１１日には、
クラブの例会と会員身分により柔軟性を与える２つの立法案が審議されました。これらは
いずれもＲＩ理事会からの支持を得たもので、盛んな討論の末、圧倒的多数の賛成票で採
択されました。一つは、クラブが月に少なくとも２回以上の例会を行う限り、いつ、どの
くらいの頻度で例会を開くか、あるいは例会をキャンセルするか、また何をもって例会と
するかについて、より多くの裁量をクラブに与えるものです。もう一つは、会員身分につ
いて新しい試みができる柔軟性をクラブに与えるものです。提案者は「一つの方法がすべ
てに当てはまるわけではない」と指摘し、地域社会にとって最善の決定を行うために、よ
り多くの自由がクラブに必要であると論じました。この様な内容の最終の結果を明日のセ
ミナーで聞いてきます。これを元にクラブの定款、細則を変更しなければいけませんが、
明日は、６月１１日ですので７月の次年度のスタートには完全な形での変更は難しいと思
います。私が、幹事をさせていただいた年もこの３年に１度の変更の時でしたがＲＩから
の変更のひな型が届いたのは１２月ごろで取りあえずこちらで変更した定款、細則を作っ
たのを思い出しました。次年度の中野会長、豊田幹事さんもスタートから大変ですが、頑
張っていただきたいと思います。

◆ガバナー補佐挨拶

　長谷川昌美ガバナー補佐　

佐野敏晴 会長



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　堤　哲雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

◆本日のプログラム　　クラブフォーラム「事業報告」　

国際奉仕委員会　守光　隆 委員長 ロータリー財団委員会　籠谷啓一 委員長

米山奨学委員会　伊地知正治 委員長 友愛奉仕活動委員会　覚野成広 委員長

プログラム委員会　坂井智代 委員長

社会奉仕委員会　森本幸吉 委員長 青少年奉仕委員会　脇谷政孝 委員長


